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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Presente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Presente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Daniel L. Costardi 14 

Coordenador de Juízes:                        Fabrício Pinotti 15 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 16 

 17 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão cumprimentou a todos e deu por aberta 18 

a reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue: 19 

 20 

1. Orçamento Realizado: Com a palavra, o Sr. Sergio Ricardo apresentou o orçamento 21 

realizado até julho de 2018, iniciando pelas receitas com um total realizado de R$ 19.388.65, 22 

contra R$ 19.390.000 o orçado, apresentando uma variação positiva de R$ 1.385. No Stud Book 23 

apresentou realizado de R$ 6.251.782, contra R$ 6.282.000 o orçado. Na sequência, com a 24 

palavra o Sr. Daniel Costardi apresentou a Curva ABC, sendo a principal receita a taxa de registro 25 

com 22% do total, seguido da (019%), transferência de propriedade (017%), programa 26 

transferência de embrião (015%), relação de serviço reprodutor (013%), registro de animal 27 

nascido sêmen congelado importado (005%), nascido de animal importado (004%), taxa exame 28 

DNA / HYPP (001%), chipagem (001%), importação de sêmen congelado (001%), diversos 29 

(001%) e segunda via certificado (000%). Em seguida, com a palavra, o Sr. Sergio Ricardo 30 

explanou sobre as principais despesas, apresentando realizado acumulado em 2018 de R$ 31 

17.622.652, contra R$ 16.585.000 o orçado. As despesas com pessoal apresentaram um 32 

realizado de R$ 3.858.455, contra R$ 6.419.000 o orçado. As despesas com eventos 33 

apresentaram realizado de R$ 9.889.700, contra R$ 15.459.000 o orçado.  O Evento Congresso 34 

Brasileiro apresentou variação negativa de R$ 384.051. As despesas operacionais apresentaram 35 

realizado de R$ 3.322.361, contra R$ 5.278.00 o orçado. Os investimentos apresentaram 36 

realizado de R$ 552.135, contra R$ 1.099.000 o orçado.  Na sequência, apresentou o resultado 37 

do caixa, disponível em janeiro a quantia de R$ 23.075.284; entrou o valor de R$ 17.812.139 e 38 

saiu o importe de R$ 14.288.660; deduzidos o importe de R$ 552.135 com investimentos e R$ 39 

1.034.654 com receitas a apropriar. O saldo de fomento apresentou resultado negativo de R$ 40 

1.193.717. Ademais, tem-se a quantia de R$ 1.951.207 a receber de cartão de crédito. Por fim, o 41 

total geral do caixa é de R$ 25.769.464. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 42 

apresentou os indicadores da Revista Quarto de Milha. Em relação às páginas de anúncio 43 

vendidos, em 2017 teve 198 e em 2018, 207. Quanto aos assinantes da revista, em 2017 tinha 44 
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177 e este ano 90. Na sequência, apresentou os indicadores do Stud Book, as coberturas deste 45 

ano correspondem a 36.920, enquanto que em 2017 era de 39.319. O registro deste ano foi de 46 

15.631, enquanto que em 2017 teve 19.969. O registro por transferência de embrião deste ano 47 

foi de 2.883, enquanto que em 2017 teve 5.287. Transferência de propriedade deste ano foi de 48 

16.129, e em 2017 teve 15.127. O processo de importação de animais neste ano foi 58 e 64 no 49 

ano anterior. Pagamento da taxa de nacionalização neste ano foi de 29 e 46 no ano anterior. O 50 

sêmen importado por processo neste ano foi de 46 e 09 no ano anterior. Registro de animal por 51 

sêmen importado foi de 131 e 210 no ano anterior. Os indicadores do departamento de Esportes 52 

referente às quantidades de inscrições foram superiores em comparação ao ano de 2017, sendo 53 

de 67.021 neste ano e 60.754 no ano anterior. A Quantidade de eventos oficializados neste ano 54 

foi de 368 e 404 no ano anterior. 55 

 56 

2. Campeonato Nacional – Prévia do resultado: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo 57 

apresentou a prévia do resultado do Evento Campeonato Nacional iniciando pelas receitas. 58 

Ressaltou que o orçamento foi conservador. Informou que havia orçado 4.400 inscrições, 59 

entretanto foi efetuado 7.914 inscrições. A receita proveniente com locação de baias devido ao 60 

número de inscritos também foi maior do que o esperado. As receitas advindas da locação de 61 

espaços apresentaram resultados surpreendente com 77% de aumento. As receitas provenientes 62 

do leilão apresentaram resultado negativo de 31%. As receitas provenientes com o patrocínio 63 

apresentaram variação positiva de 17%. Assim, o total das receitas apresentou realizado de R$ 64 

3.587.147, contra R$ 2.755.100 o orçado. Posteriormente, apresentou as despesas. Informou 65 

que o aumento em premiação, locação de baias e locação de estande apresentou aumento na 66 

receita, porém também há aumento nas despesas. As despesas com hospedagem apresentaram 67 

realizado de R$ 99.298. As despesas com locação de gado e frete se mantiveram dentro do 68 

orçado, apresentando realizado de 362.465. Foi necessário aluguel de extintores no importe de 69 

R$ 9.000. As despesas com preparação das pistas apresentaram realizado de R$ 24.500. Foi 70 

despendido o importe de R$ 262.687 com compra de terra, areia e frete. Destacou como o maior 71 

impacto as despesas com água e luz que apresentaram realizado de R$ 210.182, contra R$ 72 

100.000 o orçado, resultando em uma variação negativa de R$ 110.182. 73 

 74 

3. Solicitação de apoio para prova Mega Calf Roping: Com a palavra, o Sr. Henrique 75 

Campana informou que o Sr. Mateus Rodrigues Bovo solicitou apoio com relação aos Honorários 76 

e despesas de locomoção de 03 Juízes Oficiais, de Nota, Pista e Inspeção, além de verba de 77 

incentivo ao cavalo Puro Castrado na categoria Aberto Castrado, no valor de R$ 5.000,00 (cinco 78 

mil reais), para realização da Prova técnica Mega Calf Roping, a ser realizada em 15 de setembro 79 

de 2018. Informou também que o Sr. Matheus Rodrigue Bovo solicitou oficialização da prova 80 

técnica.  Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade 81 

conceder as diárias dos Juízes. Hospedagem, alimentação e transporte dos Juízes é de 82 

responsabilidade do organizador do Evento.  83 

 84 

4. Solicitação Jockey Club de Sorocaba – apoio ao Projeto Quarter Horse Clean Sport: 85 

Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi apresentou carta enviada pelo Sr. Mauro Eli Zaboroswky, 86 

Presidente do Jockey Club de Sorocaba, no qual pleiteia apoio financeiro ao projeto Quarter 87 

Horse Clean Sport, coordenado pelo Dr. Thomas Walter Wolff e que abrange a Concepção, 88 
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Implementação e Organização do QHCS. O Projeto Quarter Horse Clean Sport terá duração de 14 89 

meses e um custo total de R$ 360.000,00 (trezentos e sessenta mil reais), contemplando 90 

consultoria e a construção de cocheiras para alojar os animais previamente as corridas. Assim, o 91 

Presidente do Jockey Club de Sorocaba, em nome da Diretoria, solicitou a ABQM contribuição 92 

com o investimento, os quais serão realizados através de 4 pagamentos, sendo o primeiro de 93 

40% do total em 01/09/2018, o segundo (20%) em 01/11/2018, o terceiro (20%) em 94 

01/03/2019, e finalizando (20%) em 01/06/2019. Após as considerações, os membros da 95 

Diretoria Executiva decidiram realizar um estudo acerca da viabilidade.  96 

 97 

5. Denúncia competidor Fernando Varoni Martins: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana 98 

informou que recebeu denúncia em desfavor do competidor Sr. Fernando Varoni Martins, 99 

proprietário do animal CT Varoni, relatando que o mesmo teria ministrado cursos de laço em 100 

dupla, constando prints de redes sociais. O Sr. Fernando Varoni Martins foi considerado 101 

competidor Amador pelo Comitê de Laço. Ademais, no Evento Campeonato Nacional o mesmo 102 

competidor, Sr. Fernando Varoni participou com três animais Okie Lena Sasa- P097828, All Cat 103 

Ichi – P 13265 e Smokin Jole – P094138, transferidos para o seu nome como proprietário e 104 

retornando para o proprietário anterior, logo após o evento. Na sequência, com a palavra, o Sr. 105 

Henrique Campana informou que o item 7.05, alínea “d” do Regulamento de Concursos e 106 

Competições: dispõe que: “Não será considerada simulação de transferência quando o animal é 107 

arrendado e retorna para seu proprietário anterior. A transferência alienada será considerada, 108 

mesmo aquela cuja alienação foi cancelada”. Após as considerações, os membros da Diretoria 109 

Executiva decidiram por unanimidade arquivar a denúncia. 110 

 111 

6. Fomento Potro do Futuro de corrida – inclusão Érico Braga: Com a palavra, o Sr. Érico 112 

Braga apresentou comparativo dos anos 2012 a 2016 dos números de inscrições e premiações 113 

referentes ao Potro do Futuro de Corrida. Ressaltou a preocupação com a queda de inscrições. 114 

Informou que no ano de 2014 teve fomento na premiação de R$ 100.000, atraindo maior 115 

quantidade inscrições. Informou que atualmente o Potro do Futuro é o melhor custo benefício do 116 

Jockey, chegando a R$ 400.000 só de repasse de inscrição, sendo que o Potro do Futuro tem 117 

tudo para ser a melhor corrida. Assim, solicitou fomento de R$ 100.000, destinados para 118 

premiação do Potro do Futuro de Corrida, a fim de aumentar a quantidade de inscrições. Após as 119 

considerações, o pleito foi aprovado pelos membros da Diretoria Executiva.  120 

 121 

7. Proposta Potro do Futuro 2018 – Londrina/PR: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 122 

apresentou quadro comparativo do orçamento do evento em Avaré com a projeção caso o 123 

Evento 39º Potro do Futuro seja realizado no Parque de Exposições Governador Ney Braga – 124 

Londrina/PR, no período de 15 a 21 de outubro com todas as modalidades no mesmo evento.  125 

Em relação à quantidade de inscritos estima-se 4.500 caso o Evento seja realizado em Londrina, 126 

o mesmo do orçado do Evento em Avaré. As receitas com inscrições e taxas de aquecimento 127 

caso o Evento for realizado em Londrina estima-se a quantia de R$ 1.439.411, a mesma do 128 

orçado do Evento em Avaré. As receitas provenientes da locação de baias acompanham a 129 

quantidade de inscrições. A receita proveniente de Locação de Espaços e Camarotes estima-se a 130 

quantia de R$ 350.000,00 se o Evento for realizado em Londrina, o mesmo do orçado do Evento 131 

em Avaré. Estima-se a manutenção de todos os leilões e promotores. No orçamento para evento 132 
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em Avaré, considera-se a retenção de 1% do resultado do leilão para o evento e 1% para o 133 

ressarcimento do investimento realizado, conforme contrato com a Prefeitura de Avaré. Para os 134 

leilões de Londrina, como não há contrato formalizado, foi considerado a retenção de 2% 135 

integrais no resultado do evento. Estimado aumento de 103% nas receitas oriundas de Contrato 136 

de Marketing, em comparação com o orçado em Avaré. O Total de receitas previsto se o Evento 137 

for realizado em Londrina é de R$ 2.618.011, contra R$ 2.425.811 o orçado em Avaré. 138 

Posteriormente, apresentou quadro comparativo do orçamento do evento em Avaré com a 139 

projeção das despesas caso o evento seja realizado em Londrina. Não há previsão de alteração 140 

no orçamento das despesas com premiação em dinheiro e locação de baias, em razão da 141 

estimativa de manutenção de inscrições conforme orçado. Estimado aumento de 33% nas 142 

despesas com hospedagem caso o Evento for realizado em Londrina. Não haverá custo com 143 

locação de caminhão pipa. Estimado aumento de 59% com COFINS, haja vista que acompanha o 144 

aumento das receitas de Marketing e Leilão Apoiado. Estimado aumento de 56% referente à 145 

manutenção das pistas e deslocamentos para Londrina. Previsto aumento de 59% com despesas 146 

referentes à limpeza. A previsão de despesa com segurança caso o Evento for realizado em 147 

Londrina é de R$ 135.000. Assim, o déficit adicional previsto é de R$ 1.176.000, resultado 148 

próximo do realizado do Evento Campeonato Nacional.  149 

 150 

8. Comissão Disciplinar: 8.1. PROCESSO DISCIPLINAR 009/2018: Valdinei Cicero 151 

Batista e Kenia Furtado: Trata-se de Processo Administrativo Disciplinar instaurado para 152 

apurar irregularidades apresentadas na denúncia relatando que no evento realizado nos dias 13 153 

e 14 de abril de 2018, fora constatado a discrepância de algumas categorias, entre número de 154 

conjuntos inscritos que efetivamente participaram da prova, com os resultados homologados 155 

pela ABQM, através do SEQM. Ao comparar as planilhas do dia da realização da prova com os 156 

resultados homologados pela ABQM, o conjunto: Elegant Bully Agae, de propriedade de Henrique 157 

Herweg, apresentado por Kenia Furtado, não consta nos registros da ABQM - SEQM. Ademais, no 158 

evento 6º Encontro dos Amigos do Quarto de Milha, onde figura como organizador o Sr. Valdinei 159 

Cicero Batista, foi informando que os animais montados pela competidora Sra. Kenia Furtado, 160 

não eram registrados no ato da inscrição. Porém, ambos são registrados perante a ABQM. Após 161 

apuração, a comissão disciplinar recomendou à Diretoria Executiva em relação ao Sr. Valdinei 162 

Cicero Batista aplicar a sanção de suspensão total dos direitos sociais pelo prazo de 60 dias, 163 

consoante Art. 21, alínea “e” do Estatuto Social. Em relação à Sra. Kenia Furtado, aplicar a 164 

sanção de suspensão da condição de Amador, consoante item 7.05, alínea “a” do Regulamento 165 

de Concursos e Competições. Por fim, os membros da Diretoria Executiva acataram por 166 

unanimidade a recomendação da Comissão Disciplinar. 167 

 168 

9. Pedidos de apoio financeiro: 9.1. APNQM – Associação de Criadores de QM de 169 

Paraíso do Norte: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a Associação de Criadores 170 

de QM de Paraíso do Norte solicitou o repasse financeiro, a título de fomento o importe de R$ 171 

20.000 (vinte mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em 172 

votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 9.2. LINCC – 173 

Liga Nacional do Cavalo de Conformação: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou 174 

que a Liga Nacional do Cavalo de Conformação solicitou o repasse financeiro, a título de 175 

fomento, o importe de R$ 10.000 (dez mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão 176 
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colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por 177 

unanimidade. 9.3. RJQM – Associação de Criadores do Cavalo Quarto de Milha do RJ: 178 

Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a Associação de Criadores do Cavalo Quarto 179 

de Milha do RJ solicitou o repasse financeiro, a título de fomento, o importe de R$ 23.000 (vinte 180 

e três mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, 181 

sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 9.4. NBTMS – Núcleo 182 

Baliza e Tambor Mato Grosso do Sul: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o 183 

Núcleo Baliza e Tambor Mato Grosso do Sul solicitou o repasse financeiro, a título de fomento o 184 

importe de R$ 18.000 (dezoito mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a 185 

solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 186 

9.5. NBHA – Nation Barrel Horse: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que Nation 187 

Barrel Horse solicitou o repasse financeiro, a título de fomento, o importe de R$ 10.000 (dez mil 188 

reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo 189 

aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 9.6. SCQM – Associação 190 

Catarinense do Cavalo de Tambor & Baliza: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou 191 

que a Associação Catarinense do Cavalo de Tambor & Baliza solicitou o repasse financeiro, a 192 

título de fomento, o importe de R$ 18.000 (dezoito mil reais). Após as considerações, o Sr. 193 

Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria 194 

Executiva por unanimidade. 9.7. NCQM – Núcleo Castilhense Quarto de Milha: Com a 195 

palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Núcleo Castilhense Quarto de Milha solicitou o 196 

repasse financeiro, a título de fomento o importe de R$ 18.000 (dezoito mil reais). Após as 197 

considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos 198 

membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 9.8. NQMB – Núcleo do Cavalo Quarto de 199 

Milha de Brasília: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Núcleo do Cavalo 200 

Quarto de Milha de Brasília solicitou o repasse financeiro, a título de fomento o importe de R$ 201 

25.000 (vinte e cinco mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a 202 

solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 203 

 204 

10. Outros assuntos de interesse social:  10.1. Cesar Fabiano Vilela - ME– proposta de 205 

prestação de serviços: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi apresentou a proposta da 206 

empresa César Fabiano Vilela - ME para prestar consultoria e assessoria para elaboração de 207 

medidas profiláticas e acompanhamentos de demandas judiciais das modalidades do laço nos 208 

eventos oficiais e oficializados da ABQM, incluindo os estudos que encontram-se em realização 209 

junto a FUNEP/UNESP Jaboticabal. O investimento consiste no montante de R$ 6.000 (seis mil 210 

reais) mensais. Comporta ainda neste investimento o serviço de consultoria e assessoria 211 

presencial nos três eventos anuais oficiais da ABQM, Congresso Brasileiro, Campeonato Nacional 212 

e Potro do Futuro. Os demais episódios com ações presenciais serão remunerados através de 213 

diárias. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram a referida 214 

proposta. 10.2. AQHA Sistemas de Esportes e Stud Book: Com a palavra, o Sr. Daniel 215 

Costardi explanou acerca da possível proposta da AQHA utilizar os sistemas da ABQM. Na 216 

sequência, o Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão afirmou que a ABQM deve 217 

divulgar mais as ações, posto que são realizadas diversas atuações positivas e não são 218 
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divulgadas, ressaltando a importância de dar publicidade. Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 219 

sugeriu ter uma pessoa interna responsável pela área de divulgação e publicação das ações 220 

realizadas pela ABQM. 10.3.Reunião ABQM e SRB: O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. 221 

Edilson Varejão propôs agendar reunião entre a ABQM, Sociedade Rural Brasileira e a FIESP, 222 

para discutir questões de interesses em comum. Nada mais havendo a tratar, o Presidente da 223 

Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 20 (vinte) dias do mês de 224 

agosto de 2018, sendo esta aprovada pelos presentes. 225 

 226 
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